



Gemeinderat

Beschlüsse der 22. Sitzung vom 28. August 2018

Protokollgenehmigung

B2.03.01 Allgemeine und komplexe Akten

Protokollgenehmigung 21. Sitzung ✓

Präsidiales und Finanzen

F3.04.03 Finanzplanung, Finanzprogramme

Weiterentwicklung Finanzstrategie

Der Gemeinderat hat beschlossen, die Finanzstrategie der Gemeinde weiter zu entwickeln und diese ab Budgetjahr 2019 anzuwenden. Die Vorstellung der neuen Finanzstrategie erfolgt an der Einwohnergemeindeversammlung vom 10. Dezember 2018.

P1.40 Gremien, Behörden

Zuger Pensionskasse: Vorstandswahlen für die Amtsperiode 2019/2022

Mit dem Rücktritt von Regula Hürlimann auf Ende 2018 als Arbeitgebervertreterin ist ein neues Vorstandsmitglied in den Vorstand der Zuger Pensionskasse zu wählen. Es haben sich zwei Kandidaten für die Nachfolge zur Verfügung gestellt. Die Gemeinde Hünenberg hat auf Grund der Anzahl versicherter Personen 14 Stimmen. Der Gemeinderat hat beschlossen, sämtliche 14 Stimmen einem Kandidaten zu geben. Die Wahl erfolgt am 17. September 2018.

V4.01.01 Allgemeine und komplexe Akten

Berichterstattung Controlling 1. Halbjahr 2018

Der Gemeinderat hat vom Controllingbericht des 1. Halbjahres 2018 zustimmend Kenntnis genommen. Es drängen sich zurzeit keine Massnahmen auf.

Bildung

S1.03.06 Schulentwicklung, Schulgestaltung

Kapitel strategische Ziele der Schulen Hünenberg 2018 - 2022 - 2.

Lesung

Der Gemeinderat hat die neuen strategischen Ziele für die Schuljahre 2018/19 bis und mit 2021/22 in der Leistungsvereinbarung zwischen Gemeinderat und Schulleitung genehmigt.

Bau und Planung

S4.03 Einzelne Strassen und Wege

Lärmsanierung Hünenbergstrasse 2018

Der Gemeinderat begrüsst den vom kantonalen Tiefbauamt geplanten Einbau eines lärmindernden Belages auf der Hünenbergstrasse auf dem Abschnitt Luzernerstrasse (Cham) bis Eichmattstrasse. Auf zusätzliche bauliche Massnahmen wie Lärmschutzwände oder Temporeduktionen soll verzichtet werden.

Soziales und Gesundheit

G1.05 Gesundheitsberatung, Prävention

Projekt KiKo - Kinder kochen Basisüberlegungen

Das Projekt «Kinder Kochen» der Cleven-Stiftung soll 2019 im Rahmen eines Pilotprojektes in Hünenberg umgesetzt werden. Es geht darum, bei Kindern und deren Eltern gesunde und ausgewogene Ernährung zu fördern,